

CIUDAD UP BRINDA HONOR A LA FAMILIA SENDEROS MESTRE

Ciudad de México, 18 de marzo de 2022.- Con el fin de poder retribuir a la **familia Senderos Mestre** por el invaluable **impulso que ha dado para la construcción de Ciudad Panamericana**, se celebró en dicho campus la develación de una placa en honor a su generosidad.

En el evento, además de la familia mencionada, estuvieron presentes la **Dra. Fernanda Llergo Bay**, Rectora General del sistema UP-IPADE; el **Dr. José Antonio Lozano Díez**, presidente de la junta de gobierno UP-IPADE e invitados de nuestra comunidad universitaria.



En 1967 **don Manuel Senderos fue una pieza esencial durante la fundación del Instituto Panamericano de Alta Dirección de Empresa (IPADE)**. Sabiendo el impacto positivo que a futuro podían tener los empresarios bien formados, don Manuel integró el grupo de empresarios que, encabezados por Carlos Llano, se unieron para dar vida a la escuela de negocios.

Desde entonces, y a pesar del fallecimiento de don Manuel, **ha existido una buena amistad entre la familia Sederos Mestre y nuestra Universidad Panamericana, que derivó del IPADE.**

Construyendo para el futuro

Al tomar la palabra, el Dr. Lozano reflexionó sobre la **necesidad de contar con universidades que, como la nuestra, ayuden a la cimentación de un México mejor, que se comprometa con la búsqueda de la verdad.**

“Hay un debate en la sociedad que no es entre derecha e izquierda, sino entre quienes creemos que existe la verdad, como está escrito en la misión de nuestra universidad, y quienes están en el relativismo, lo que llaman la posverdad. **Qué importante es hoy descubrir la verdad**”, dijo.



Explicó además que en un contexto tan complejo como el actual, otra de las misiones de la Panamericana es **regresar la esperanza a los jóvenes: “una misión que dentro de la universidad podemos dar y debemos de dar”.**

Así, agradeció a los Sederos Mestre, y al resto de los donadores que han apoyado, por las generaciones futuras que serán beneficiadas por Ciudad Panamericana: **“Muchísimas gracias, como donantes, lo que han hecho tendrá una gran trascendencia, una gran repercusión”.**

La importancia de darse a los demás

De una amplia tradición altruista, la familia Sederos Mestre ha apoyado no solo al IPADE, sino también a universidades como la Iberoamericana y la Anáhuac y ahora han sido un pilar importante nuestra casa de estudios.



Es por ello que al hacer uso de la palabra la Rectora General **expresó su agradecimiento en nombre de profesores, alumnos y directivos: “Para comenzar un proyecto se necesita tener cierta solidez y ustedes, su familia, fue la que detonó que pudiéramos empezar”.**

“Ustedes están trabajando en un proyecto que es para muchos años pero además de mucha trascendencia, siguiendo con esa tradición familiar de don Manuel de apoyar y ayudar con un gran sentido filantrópico y trascendente”, añadió.

Finalmente don Fernando Senderos dijo en nombre de su familia: **“Creo que la mayor riqueza que puede tener uno en la vida es, primero tener fe en Dios, y la segunda haber tenido unos papás de primera. Ellos nos enseñaron sobre Dios y sobre darse a los demás”.**



Expresó que a su padre el tema de apoyar a la educación le importaba mucho: **“Me encanta que, siguiendo el ejemplo de mi padre, podamos ahora nosotros ayudar a la Universidad Panamericana. Estamos poniendo nuestro grano de arena para lograr el México que queremos tener”,** concluyó.

Ciudad UP recoge lo mejor de nuestra universidad en sus más de 50 años de vida, tomando en cuenta las necesidades de empresas, organizaciones y el mundo en general, para formar alumnos en consecuencia y dotar a la sociedad de profesionistas comprometidos con la construcción de un mundo mejor.

